
 

Уфимский планетарий отзывы Планы мы поменяли, о достопримечательностях Уфы расскажу отдельно. Еда действительно оказалась замечательной. Накануне планировали, что посетим уфимский планетарий, который является одним из лучших в стране. Итак, мы въехали
в Казань часов в 7 вечера. Выбирали по принципу: чем больше дальнобоев стоит у здания, тем лучше там кормят. Приветливая девушка на ресепшен быстро выдала ключи и мы отправились отдыхать. Знакомые поехали по трассе М5 через Самару и сказали, что дорога там
убитая, но нет камер. Но, тьфу-тьфу, ничего такого мы не встретили по пути, если не считать езды по обочине один раз. Казань произвела впечатление очень гостеприимного города, я напишу о нем отдельную заметку. Деревни в этом крае, видно, не так уж и плохо живут.
Ранее мы уже были в Нижнем Новгороде, поэтому останавливаться в нем не стали. А в Казани камеры есть буквально на каждом светофоре. До Троицка мы доехали засветло, поэтому при въезде в него смогли поразиться, даже испугаться, такому количеству ободранного
модерна. Планы мы поменяли, о достопримечательностях Уфы расскажу отдельно. Накануне планировали, что посетим уфимский планетарий, который является одним из лучших в стране. Я вообще всю дорогу очень боялась попасть в огромную пробку на трассе. По
навигатору мы добрались до отеля, заселились и отправились обедать и гулять по городу. По дороге довольно часто встречаются заправки, мотели и кафе, мы нашли даже Сабвей. Я немного нервничала, потому что о качестве дороги ничего не знала. Причиной пробки
оказался ремонт дороги, который на много километров оставил без движения федеральную трассу, причем в обе стороны. Уфимский планетарий отзывы Как говорится, кто хочет работать, бедствовать не будет. Татарстан После Нижнего мы встали в такую огромную
пробку, что настроение сразу упало. А в Казани камеры есть буквально на каждом светофоре. На спусках обгоняли с более высокой скоростью. Единственная проблема этого участка дороги — это преимущественно одна полоса в каждую сторону. По дороге довольно часто
встречаются заправки, мотели и кафе, мы нашли даже Сабвей. А, вообще, этот город очень красивый, на обратном пути в конце весны обязательно запланирую пару дней для того, чтобы погулять по уже знакомым местам, посетить музеи, которые в прошлый раз прошли
мимо. В Нижнем нам пришлось немного постоять в пробке, потому что трасса проходит по мосту и через окраину города.
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